



Mabel Lozano, entre Fernando Dávila y Pérez Millán. :: ALMEIDA

## CONDENA DE LA TRATA DE BLANCAS

Una dura condena de la trata de blancas y del negocio en torno a la compra y la venta de seres humanos es el hilo argumental del documental ideado por la actriz y directora Mabel Lozano, titulado 'Chicas nuevas 24 horas', que fue proyectado en el Teatro Liceo por iniciativa de la Fundación Torre del Clavero del Colegio de Abogados. El documental se rodó en España, Argentina, Colombia, Paraguay y Perú.